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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

wer am Wochenende die Magdeburger Herbstmesse, das nachweislich älteste Volksfest der 

Welt, besucht hat und mit dem PKW anreiste, hatte größte Probleme eine Parkfläche zu 

finden. Derzeit sind an verschiedenen Orten in der Nähe des Messeplatzes versiegelte 

Flächen durch die Baustelleneinrichtung entstanden, die ohne nennenswerten Aufwand nach 

Abschluss der Bauarbeiten als Parkflächen für die Besucher des Messeplatzes 

(Messe/Zirkus etc) dienen könnten.  

Dazu frage ich Sie: 

1. Ist es geplant, diese Flächen nach Abschluss der Baumaßnahmen wieder zu entsiegeln? 

Wenn ja, wer trägt die Kosten dafür? Könnten die Kosten noch eingespart werden, oder 

wurde die Entsiegelung bereits mit beauftragt? 

2. Wäre es grundsätzlich möglich, diese Flächen nach Abschluss der Baumaßnahmen als 

Parkflächen zu nutzen z.B. bis zum Abschluss der Errichtung der geplanten Parkplätze im 

Umfeld von Hyparschale und Stadthalle? 

3. Wer hat festgelegt, dass die Messebetreiber Parkverbotsschilder auf ihre Kosten im 

Stadtpark aufstellen müssen?  

4. Wurde die Einhaltung des Parkverbotes im Stadtpark vom Ordnungsamt der 

Landeshauptstadt Magdeburg kontrolliert? Wenn ja, wann? Wenn nein, warum nicht? 

5. Wer hat das Parkverbot in der Stadtparkstraße (Höhe MDR Gebäude) angeordnet?  

6.  In der Stadtparkstraße wurden Ausnahmegenehmigungen zum Parken erteilt. Wer hat 

diese Ausnahmegenehmigungen erteilt? Wusste die Landeshauptstadt Magdeburg von 

diesen Ausnahmegenehmigungen und hat die Erlaubnis zur Ausstellung der 

Ausnahmegenehmigungen erteilt? 

7. Wer ist für die Absicherung von Baustellen zuständig? Wie oft wird kontrolliert, ob 

Baustellen ordnungsgemäß abgesichert sind? Warum ließen sich am Wochenende 

unzählige Gefahrenquellen an der Brückenbausaustelle ausmachen? 

8. Wer ist für die Säuberung des Stadtparkes zuständig? Wie oft wird der Stadtpark 

gereinigt? 
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9. Hat der ehemalige Projektleiter für den City-Tunnel und dem Brückenneubau seine Arbeit 

für die Landeshauptstadt Magdeburg beendet?  

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung.  

 

 

Roland Zander 

Fraktionsvorsitzender 

Stadtrat 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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